
Stadtverordnetenversammlung 
Ausschuss für Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr 

 

 

22. März 2022 
1 von 1 

 
 
 
 
On-Demand-Shuttle 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.19.374 - 
 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Gibt es Planungen zur Einführung eines On-Demand-Shuttles nach Vorbild 
des Rhein-Main-Verkehrsverbunds (RMV)? 

 
2. Wenn ja, wie weit sind diese Planungen fortgeschritten bzw. wird das 

Vorhaben bis zur documenta 15 realisiert? 
 

3. Sind die dafür notwendigen technischen Voraussetzungen (Apps) bereits 
geschaffen? 

 
4. Wie hoch ist der angedachte Preis pro Fahrt für KVG-Abonnenten und 

Einmalzahler? 
 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Sabine John 
Vorsitzender  Schriftführerin 




